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� Do Autor 

Prezado leitor, Graça e Paz por parte de Jesus Cristo!  

O conteúdo desta matéria de estudo tem o objetivo principal abordar claramente 
assuntos que dizem respeito à esperança de maneira geral, principalmente a 
esperança ligada a Cristo em momentos de dificuldades e a máxima esperança que é 
na Sua volta a Terra para o arrebatamento de Seu povo.  

Para uma dinâmica de estudo mais clara e legível, o tema O Fio de Esperança foi 
pesquisado e estudado, e tem seu conteúdo principal extraído da Bíblia Sagrada como 
podemos conferir nas citações bíblicas no decorrer do nosso estudo.  

Não tem finalidade alguma de afligir, denegrir, restringir, agredir qualquer tipo de fé ou 
credo religioso e/ou político, mas sim, tem como objetivo principal abordar ao leitor 
quanto ao foco temático que como já dissemos acima, diz respeito à “mínima 
esperança” que devemos ter. Que seja pouca, mas que tenhamos, pois este pouco 
será aumentado automaticamente se seguirmos os mandamentos obtidos pela palavra 
de Deus. É isto o que vamos estudar a partir de agora. 

Ao Senhor, nosso único e suficiente Deus, o grande Soberano em nossas vidas que é 
a nossa maior esperança, toda honra e toda glória!  

Rondilei Júlio Paixão 
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� Introdução 

Muitas vezes ouvimos alguém dizer frases como estas dos dois exemplos abaixo:  

- Fulano está “por um fio”;  

- Beltrano escapou “por um fio”; etc. 

Frases como a primeira do exemplo, levam-nos logo a pensar numa hipótese de que 
algo ruim está por acontecer. Já a segunda frase do nosso exemplo, leva-nos a um 
imediato alívio de um sofrimento, de angustia, até mesmo de um livramento de morte.  

Estamos certos se pensarmos desta forma, pois pessoas se encaixam nestas 
situações dos exemplos acima, que usamos os nomes de “Fulano e Beltrano”, são 
pessoas que estão e escaparam de situações adversas, situações de risco, situações 
em que causaram aflições em sua parentela, amigos, etc.. 

Hoje vamos ver aqui que se tivermos fé, sempre haverá um fio de esperança, uma luz 
no fundo do túnel para qualquer situação. De antemão te apresento este fio de 
esperança: Jesus Cristo é o fio de esperança. 
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� Textos Bíblicos 

Salmos 23:1 - 6 

1 - O Senhor é o meu pastor, nada me faltará. 

2 - Deitar-me faz em verdes pastos, guia-me mansamente a águas tranquilas. 

3 - Refrigera a minha alma; guia-me pelas veredas da justiça, por amor do seu nome. 

4 - Ainda que eu andasse pelo vale da sombra da morte, não temeria mal algum, 
porque tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me consolam. 

5 - Preparas uma mesa perante mim na presença dos meus inimigos, unges a minha 
cabeça com óleo, o meu cálice transborda. 

6 - Certamente que a bondade e a misericórdia me seguirão todos os dias da minha 
vida; e habitarei na casa do Senhor por longos dias. 

Salmos 50:15 

15 - E invoca-me no dia da angústia; eu te livrarei, e tu me glorificarás. 

Salmos 91:1 - 16 

1 - Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo, à sombra do Onipotente 
descansará. 

2 - Direi do Senhor: Ele é o meu Deus, o meu refúgio, a minha fortaleza, e nele 
confiarei. 

3 - Porque ele te livrará do laço do passarinheiro, e da peste perniciosa. 

4 - Ele te cobrirá com as suas penas, e debaixo das suas asas te confiarás; a sua 
verdade será o teu escudo e broquel. 

5 - Não terás medo do terror de noite nem da seta que voa de dia. 

6 - Nem da peste que anda na escuridão, nem da mortandade que assola ao meio-dia. 

7 - Mil cairão ao teu lado, e dez mil à tua direita, mas não chegará a ti. 

8 - Somente com os teus olhos contemplarás, e verás a recompensa dos ímpios. 

9 - Porque tu, ó Senhor, és o meu refúgio. No Altíssimo fizeste a tua habitação. 
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10 - Nenhum mal te sucederá, nem praga alguma chegará à tua tenda. 

11 - Porque aos seus anjos dará ordem a teu respeito, para te guardarem em todos os 
teus caminhos. 

12 - Eles te sustentarão em suas mãos, para que não tropeces com o teu pé em 
pedra. 

13 - Pisarás o leão e a cobra; calcarás aos pés o filho do leão e a serpente. 

14 - Porquanto tão encarecidamente me amou, também eu o livrarei; pô-lo-ei em retiro 
alto, porque conheceu o meu nome. 

15 - Ele me invocará, e eu lhe responderei; estarei com ele na angústia; dela o 
retirarei, e o glorificarei. 

16 - Fartá-lo-ei com longura de dias, e lhe mostrarei a minha salvação. 

Romanos 8:24  

24 - Porque em esperança fomos salvos. Ora a esperança que se vê não é esperança; 
porque o que alguém vê como o esperará? Romanos 8:24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� Fatores da Esperança 
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Os textos bíblicos na qual lemos acima, são todos textos que levam-nos a ter alívios 
diante das variadas situações adversas. 

Quando lemos o primeiro texto, Salmos 23, temos seis versículos que começam com 
palavras de esperança, de conforto (versos 1, 2 e 3), passam por palavras de 
adversidades, desconforto, dificuldades, etc.(verso 4:a), e termina com palavras de 
bonança, de extrema alegria, palavras de agradecimento (verso 6).  

No centro do texto, temos uma frase de confiança, de esperança (verso 4:b), pois o 
salmista confia e espera no Senhor, que nada irá acontecer com ele na parte que 
antecede ao texto de esperança. Recito parte a parte: verso 4 - Ainda que eu andasse 

pelo vale da sombra da morte, não temeria mal algum, porque tu estás comigo; a tua 

vara e o teu cajado me consolam. 

Ainda que o salmista Davi (escritor do texto) andasse em situação bem próxima da 
morte, ainda que ele estivesse em coma, em dificuldades que para ele não teria 
resgate de vida, ele cita que não temeria medo nem qualquer tipo de mal (não temeria 

mal algum). Por quê? Porque ele crer no Senhor, ele tem a confiança viva que o 
Senhor não deixará nada de mal acontecer a ele, tanto que ele cita que não temeria 
mal algum porque o Senhor Deus está com ele (porque Tu (Deus) estas comigo). 

Assim como o salmista Davi confiou em Deus, nós também temos que confiar, pois 
este Salmo tem uma palavra profética pra mim e pra você, para todos nós. 

No começo deste Salmos, no verso 1, já encontramos de cara que se o Senhor Deus 
é o nosso pastor, nada nos faltará. Observe que ele usa o termo nada. Se é uma 
palavra profética, devemos então confiar que nada há de nos faltar. Seja saúde, seja 
emprego, etc., mas você pode ainda indagar que te falta algo como saúde, emprego, 
felicidade, etc.. 

Tudo isto que dizemos ser uma palavra profética, depende da sua fé. Como eu posso 
dizer que o Senhor é o meu pastor sendo que não o tenho como o pastor, o guia de 
minha vida, muito menos fé Nele? Tudo isto depende de uma interação de fé e prática 
de vida. Coloque o Senhor como centro das atenções em sua vida e verás como muita 
coisa mudará nela. 

Deixo-vos claro também que, alem da interação, também tem que haver ação. O 
Senhor é meu pastor e nada me faltará então não me faltará roupa, alimento, gasolina 
pra o meu carro, etc., mas como se eu não trabalho e nem quero saber de procurar 
um emprego? É aí que entra a ação. Não adianta apenas pedir e pedir, sendo que eu 
não “movo uma palha” para conquistar o que eu quero. O Senhor me abençoará no 
meu trabalho se eu tiver disposição para trabalhar, e sempre sendo fiel a Ele. 

- Mas me falta à saúde -, você ainda pode indagar. Lembre-se do que a Bíblia Sagrada 
diz: (“E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem daqueles 

que amam a Deus, daqueles que são chamados segundo o seu propósito.” Romanos 
8:28) 
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Talvez você não compreenda agora, mas futuramente você irá entender, pois a 
palavra de Deus é carregada de mistérios, que alguns destes, no tempo de Deus, Ele 
nos revelara (“Ora, o homem natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, 

porque lhe parecem loucura; e não pode entendê-las, porque elas se discernem 

espiritualmente. Mas o que é espiritual discerne bem tudo, e ele de ninguém é 

discernido” I Coríntios 2:14 - 15 ). Tem mistérios de Deus que nem o mais sábio 
homem pode entender, a não ser que o próprio Deus o revele (“Então vi toda a obra 

de Deus, que o homem não pode perceber, a obra que se faz debaixo do sol; por mais 

que trabalhe o homem para a descobrir, não a achará; e, ainda que diga o sábio que a 

conhece, nem por isso a poderá compreender.” Eclesiastes 8:17), por isto não 
devemos ficar afoitos, apreensivos, perguntando o porque de certas coisas, esperando 
que tudo se resolva ao nosso tempo quando não podemos isto fazer. O que devemos 
fazer é esperar com paciência no Senhor como o próprio salmista Davi nos adverte 
(“Esperei com paciência no Senhor, e ele se inclinou para mim, e ouviu o meu clamor.” 
Salmo 40:1). 

Se tivermos a nossa fé voltada para o Senhor, com certeza tudo dará certo para nós. 
Não precisaremos de desespero diante das adversidades, sejam elas as piores 
possíveis. Pode ser que não dê certo? Não! Sempre dará certo, mesmo que não seja 
o nosso querer, sempre dará certo aos olhos do Senhor, pois a vontade de Deus não é 
a nossa, e tudo acontece no Seu divino tempo.  

� Diferentes Ângulos de Visão da Mesma Esperança 

Observe estas duas imagens abaixo? 

 

 

São imagens de duas cordas. Na imagem 1 uma corda arrebentando, por um fio; já na 
imagem 2, uma corda firme, intacta.  

A imagem 1, é exatamente como nós vemos as coisas. Já na imagem 2, é como 
Deus vê a mesma situação.  
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Não sei se deu para você entender o que eu quis dizer através destas imagens, mas 
aos olhos de Deus as coias são bem mais firmes, bem mais fáceis, bem melhores que 
aos nossos olhos, pois se jogarmos estas imagens em cima do Salmos 23:4 por 
exemplo, muitos de nós passaremos pelo vale da sombra da morte como a imagem 1 
realmente mostra, por um fio de se arrebentar e perecermos. Mas aos olhos de Deus 
está a imagem 2, uma corda bem firme, e é com esta visão que Deus trabalha em 
nossas vidas e socorre-nos.  

Que possamos ter visão espiritual para vermos as piores adversidades da vida como 
aos olhos de Deus, pois o próprio Jesus disse que “tudo é possível para aquele que 

crê.” Marcos 9:23 

O Salmos 91, contem 16 versículos que da mesma forma do 23 foi escrito. Contem no 
começo palavras de esperança e confiança no começo, no meio passa uma ideia de 
adversidade, porem mesmo na adversidade, o salmista descreve sempre uma 
segurança me Deus, pois tudo que ele cita, cita que o Senhor está junto dele, isto é, 
ele passa uma ideia de que quando passamos por provações, devemos confiar e estar 
com o Senhor (exemplos nos versos 3, 4, 5, 6, etc.), que o salmista cita algumas 
adversidades como medo, setas, pestes, mortandade, etc. Mas observe passo a 
passo que ele sempre cita que o Senhor esta com junto dele, por isto que ele não 
teme a todos estes grandes males. 

� Gratidão, Importante Fator que Aumenta a Esperança 

Lembra-se dos dez leprosos que a Bíblia Sagrada relata em Lucas 17:12-18? Lembra 
bem o que aconteceu nesta história? Vou resumir a história para que relembremos, 
mas você pode ler a história completa nos versos citados acima. 

Jesus quando estava indo à Jerusalém quando esteve na Terra, entrou em certa 
aldeia. Vieram dez homens doentes de lepra ao Seu encontro afim de que Jesus os 
curasse. Jesus cheio de compaixão mandou que eles fossem até aos sacerdotes e 
durante suas idas e ordenou que todos os dez fossem curados daquela doença que os 
assolavam. Um dele, o único estrangeiro dentro os dez, vendo que estava curado 
voltou par agradecer a Jesus e dava glórias a Deus. Jesus o perguntou pelos outros 
nove, pois não haviam voltado para agradecê-lo, nem tão pouco para glorificar a Deus. 
Então Jesus o despediu, dizendo que a fé daquele homem o salvou como sempre Ele 
fazia. 

O que tiramos de lição para nossas vidas cotidiana é que aquele homem recebeu a 
benção e foi muito grato à quem o ajudou naquele momento de aflição, de doença que 
o corroia, que o assolava.  

Devemos passar pela prova, por momentos difíceis sempre confiando e mantendo a 
nossa fé no Senhor, pois Jesus mesmo disse àquele homem, que a sua própria fé 
teria o salvo, isto é, através da sua fé em Cristo, ele foi curado. 
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Quantos de nós hoje pedimos algo ao Senhor sem a mínima fé? E quando as coisas 
não acontecem, ainda interrogamos a Deus querendo até mesmos sermos os 
senhores da razão.  

Jó, servo de Deus, passou por todo aquele sofrimento que também conhecemos, com 
a mesma fé e paciência no Senhor que tinha antes quando tudo era bonança, e foi 
abençoado por sua fé e persistência e mesmo sendo perseguido de perto por Satanás 
e pelas adversidades em que ele impunha sobre a vida de Jó, ele não abandonou ao 
Senhor Deus.  

Jó não via a “cordinha do nosso exemplo”, como a imagem 1, como um fio 
arrebentando. Mas ele vi lá na frente como nossa imagem 2, uma corda forte e 
resistente. O que lhe permitia ele ver desta forma era simplesmente a sua fé no 
Senhor. 

Nos textos bíblicos que usamos como base de estudo, também lemos algo que fala 
muito forte a respeito do agradecimento, que pode ser tanto durante a prova, e 
também depois da prova. 

No segundo texto, Salmo 50:15, Davi descreve o seguinte: “E invoca-me no dia da 

angústia; eu te livrarei, e tu me glorificarás.” 

Devemos orar buscando ao Senhor durante as adversidades, as provas, as lutas da 
vida, sejam elas qual for, pois se orarmos com fé, Ele sempre “engrossará aquele 
fiozinho de esperança” e nos socorrerá. Deus é fiel para cumprir Sua palavra e fazer a 
Sua obra em nossas vidas (“Porque a palavra do Senhor é reta, e todas as suas obras 

são fiéis.” Salmos 33:4; “O caminho de Deus é perfeito, e a palavra do Senhor 

refinada; e é o escudo de todos os que nele confiam.” II Samuel 22:31).  

No Salmo 50:15, o salmista cita três etapas. 

� 1ª etapa: E invoca-me no dia da angústia;  

� 2ª etapa: eu te livrarei,  

� 3ª etapa: e tu me glorificarás. 

- 1ª etapa: 

Invoca-me no dia da angustia – é a etapa em que você clama, ora, invoca, busca, no 
momento em que está passando por momento difícil, quando a corda está 
arrebentando e não tem mais jeito (não significa que devemos orar somente quando 
estamos em momentos ruins, devemos buscar a Deus a todo o momento, enquanto 
podemos o encontrar (“Buscai ao Senhor enquanto se pode achar, invocai-o enquanto 

está perto.” Isaías 55:6)). 

É possível agradecer a Deus durante a prova, tendo olhos espirituais, vendo o fio de 
esperança como uma corda intacta, isto pela fé, pois temos que ter a certeza de que 
Deus nos dará a vitória no Seu tempo. 
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- 2ª etapa:   

Eu te livrarei - É o momento em que Deus age e te socorre, te livra do mal, te faz 
enxergar o fio em que você esta se agarrando como uma corda firme. Isto não quer 
dizer que Deus só age em momentos ruins de sua vida, pois Ele está trabalhando a 
seu favor, te consolando, te protegendo a todo o momento de sua vida. Deus está 
sempre com quem confia (“Não deixará vacilar o teu pé; aquele que te guarda não 

tosquenejará. Eis que não tosquenejará nem dormirá o guarda de Israel. O Senhor é 

quem te guarda;” Salmos 121:3, 4 e 5b; “O Senhor te guardará de todo o mal; 

guardará a tua alma. O Senhor guardará a tua entrada e a tua saída, desde agora e 

para sempre.” Salmos 121:7-8; “Confiai nele, ó povo, em todos os tempos; derramai 

perante ele o vosso coração. Deus é o nosso refúgio.” Salmos 62:8). 

- 3ª etapa: 

e tu me glorificarás – É o momento de agradecimento pela benção concedida do 
livramento, do fim da prova, da salvação, do socorro, da providencia enviada a ti. Deus 
nunca deixará você passar “pelo fogo”, pela prova sozinho. Mesmo que você esteja 
vendo apenas um escasso fio de esperança, a esperança para Deus na sua vida é 
vista pelo Senhor como a mais firme corda. Lembre-se, seja qual for a circunstancia, 
sempre haverá uma luz no fundo do túnel, e esta luz é sempre provinda de Deus, 
mesmo que esteja difícil a situação, ou mesmo que aconteça ao contrário do que você 
pensou ou planejou, pois Deus faz como Ele quer, mesmo que não entendamos, mas 
sempre será o melhor para nós, e mais cedo ou mais tarde entenderemos os planos 
divinos do Senhor para as nossas vidas. Independentemente das situações, devemos 
sempre ser gratos ao Senhor, pois só o fato de estarmos vivos e der termos o 
privilégio de servirmos, já é um grande motivo de agradecimentos e glorificação ao 
nome do Altíssimo (“Mas devemos sempre dar graças a Deus por vós, irmãos amados 
do Senhor, por vos ter Deus elegido desde o princípio para a salvação, em 
santificação do Espírito, e fé da verdade;” II Tessalonicenses 2:13; “Sempre 

devemos, irmãos, dar graças a Deus por vós, como é justo, porque a vossa fé cresce 

muitíssimo e o amor de cada um de vós aumenta de uns para com os outros.” II 
Tessalonicenses 1:3; “Para que a minha glória a ti cante louvores, e não se cale. 

Senhor, meu Deus, eu te louvarei para sempre.” Salmos 30:12; “Sempre damos 

graças a Deus por vós todos, fazendo menção de vós em nossas orações” II 
Tessalonicenses 1:2; “Graças dou ao meu Deus, lembrando-me sempre de ti nas 

minhas orações;” Filemom 1:4). 

No Salmo 23:6, percebemos a gratidão do salmista Davi quando ele cita: Certamente 

que a bondade e a misericórdia me seguirão todos os dias da minha vida; e habitarei 

na casa do Senhor por longos dias. A gratidão que ele tem ao Senhor por Suas 
eternas misericórdias sobre sua vida é constante. Além dos louvores e ações de 
graças que ele faz menções expressivas em outros diversos Salmos, especificamente 
neste é a promessa em habitar na casa de Deus por longos dias da sua vida. Assim 
também devemos ser nós. Sempre depois de passarmos por uma provação, devemos 
dar graças a Deus, pois certamente foi Ele quem nos permitiu a vitoria.  

� Pela Fé, Vem a Esperança 
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O apóstolo Paulo em sua carta aos romanos disse: “Porque em esperança fomos 

salvos. Ora a esperança que se vê não é esperança; porque o que alguém vê como o 

esperará?” Romanos 8:24 

O que Paulo quis dizer aos romanos em relação à esperança através deste versículo?  

Ele simplesmente diz que fomos salvos através da esperança mediante a nossa fé em 
Cristo, pois se vemos algo, não é esperança, pois já está visível aos nossos olhos. 
Uma mãe que tem um casal de filhos, por exemplo, não pode dizer que tem a 
esperança de ser uma mãe, pois ela já tem seus filhos, ela pode vê-los e tem certeza 
de que são filhos seus que estão diante dos seus olhos. Agora, se é uma mulher que 
tem apenas uma filha, ela pode dizer que tem a esperança em ser mãe de um casal 
de filhos, pois só é mãe até então de uma menina, a não ser que ela seja incapacitada 
clinicamente desta esperança, e mesmo assim muitas vezes pode acontecer. 

Então concluímos aqui que sempre que temos uma esperança, está ligado a algo que 
não se pode ver a olhos nus, pois esperança e fé andam lado a lado. Podemos lançar 
o seguinte exemplo como desafio “tira dúvidas”: - “Eu espero ver meu tio que esta há 
quarenta anos morando na Europa ainda este ano, mesmo sabendo que é muito difícil 
ele vir ao Brasil por agora e eu ir até ele no momento.” Eu sei que o meu tio existe, o 
vejo por fotos, falo com ele pela internet, telefone, etc., posso contar este fato como 
uma esperança? - Sim, pois o meio que comunico e vejo o mesmo, são meio “virtuais”, 
mesmo sabendo que ele de veridicamente existe. Eu sei que um dia vou vê-lo de fato 
como ele é, e sei que ele existe, embora mesmo que nunca tenho o visto, é uma 
esperança clara que tenho em encontra-lo. 

Com Deus comunicamos através das nossas orações, através de leitura da Sua 
palavra, e temos a fé e certeza viva de que Ele existe e é soberano sobre nossas 
vidas. Para termos pelo menos um fio de esperança, primeiramente é necessário crer 
e termos fé de que o que esperamos existe. 

Nós cremos em Jesus Cristo pela palavra de Deus e pela nossa fé estabelecida Nele 
através de Sua palavra (“De sorte que a fé é pelo ouvir, e o ouvir pela palavra de 

Deus.” Romanos 10:17), por isto esperamos confiantes a Sua volta, o arrebatamento 
de Sua igreja. Esperamos com fé pela sua volta, porque cremos em Sua palavra que 
não falha, e cremos com a esperança viva que este dia está bem próximo (“Porque 

ainda um pouquinho de tempo, E o que há de vir virá, e não tardará.” Hebreus 10:37).  

Se você duvida indagando que o seu fio de esperança já arrebentou por esperar tanto 
tempo, desde a época de seus avós, bisavós, tataravós, etc., repito pra você o que já 
citamos acima, que o tempo de Deus é totalmente diferente do nosso (“Mas, amados, 

não ignoreis uma coisa, que um dia para o Senhor é como mil anos, e mil anos como 

um dia. II Pedro 3:8; “Porque mil anos são aos teus olhos como o dia de ontem que 

passou, e como a vigília da noite.” Salmos 90:4).   

Deus é fiel e cumprirá todas as Suas promessas! 
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� Conclusão 

Se fosse medir pela potencia da segurança de uma, como estaria sua esperança de 
vida em geral e na volta de Jesus? Como está a sua fé para com esta esperança? 
Seria como um fio de corda ou como uma corda firme?  

Não importa qual será sua resposta, o mais importante é que a esperança e a fé ainda 
existam dentro de você, pois a Bíblia Sagrada diz que se você estiver a fé como um 
grão de mostarda é suficiente para dar ordens de mudança a um monte (“Pois em 

verdade vos digo que, se tiverdes fé como um grão de mostarda, direis a este monte: 

Passa daqui para acolá, e ele passará. Nada vos será impossível" Mateus 17:20).  

Porque como um grão de mostarda que é tão pequeno? – Observe que Jesus diz 
como um grão de mostarda e não do tamanho de um grão de mostarda. Como um 
grão de mostarda, porque com este grão não da pra fazer praticamente nada a não 
ser plantar, e o plantando ele vai se multiplicar. Da mesma forma é nossa sua fé e 
esperança em Cristo. Devemos “plantar” a nossa fé em Cristo, para que a mesma se 
multipique e espalhe dentro de nossos corações, e tendo a fé multiplicada em Cristo, 
com certeza a nossa esperança passará de um simples fio de corda para uma corda 
firme onde poderemos tranquilamente nos firmar e esperar com paciência mesmo 
durante as provas que sobrevenha sobre nossas vidas. Desta forma, passaremos por 
ela com a certeza viva e clara de que vamos vencer todos os obstáculos que as lutas 
e provas da vida nos causarem, pois passaremos por elas como Jó com a esperança 
e paciência, e depois agradeceremos ao Senhor pelo Seu socorro no Seu certo tempo, 
e louvaremos cada vez mais o Seu santo nome.   

Por menor e mais fraco que seja o seu fio de esperança, mas que sempre exista; por 
mais fraca que brilhe uma luz no fundo do túnel da sua vida, mas que sempre brilhe, 
pois Jesus Cristo que é o autor e consumador da nossa fé sempre estará contigo. Não 
importa o lugar, o vale em que você passar. Ele passará contigo. Se passares pela 
água, contigo Ele passara; pelo fogo? Também passará contigo. Seja a sua esperança 
uma corda grossa e firme ou um fino fio, o importante é que você sobreviva com esta 
esperança que será aumentada e fortificada cada vez mais através da pessoa de 
Cristo Jesus nosso Senhor, o único que pode e vai te socorrer em qualquer momento 
e circunstância de angustia e aflição, em qualquer momento de provação que 
sobrevenha sobre a sua vida. 

Ao Senhor, a nossa fixa e eterna esperança toda honra, glória e louvor! 

� Fontes de Pesquisa 

Bíblia Sagrada  

https://www.bibliaonline.com.br 

http://divulgue-cristao.webnode.com/ 
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� Músicas Sugestivas Para o Tema 

Desejo de Vida  
(Autor: Calos Alberto Moyses / Interpretação: Voz da Verdade) 

Águas profundas, sem saída no beco, tristeza na alma, matando o desejo. 

Desejo de vida, mas o que é a vida sem paz, são coisas que morrem, não voltam 
jamais. 

Na busca incessante, que a alma não alcança, dinheiro não compra a viva esperança. 

Tua alma que chora e morre aos poucos, reflete na face teu grande desgosto. 

Há uma luz no fundo do túnel, o seu nome é Jesus, o salvador do mundo que ama 
muito você. 

Esta luz está aumentando, vai dominar tua vida. 

Está chegando bem perto, cura a ferida, perdoa os pecados, 

Te dá razão prá viver. 

Nossa Esperança 
(Harpa Cristã) 

Jesus sim vem do céu, em glória Ele vem! Ecoa a nova pelo mundo além;  

Oh esperança que a Sua Igreja tem! Dai glória a Deus, Jesus em breve vem! 

Nossa esperança é Sua vinda, o Rei dos reis vem nos buscar;  

Nós aguardamos Jesus, ainda, Té a luz da manhã raiar. (2 x) 

Jesus sim vem, os mortos esperando estão; o gran momento da ressurreição.  

E do sepulcro em breve se levantarão! Dai glória a Deus, Jesus em breve vem! 

Jesus sim vem do céu cercado de esplendor, aniquilando a corrupção e a dor,  

Quebrando os laços do astuto usurpador. Dai glória a Deus, Jesus em breve vem! 

Jesus sim vem completamente restaurar o mundo que se arruína sem parar;  

Sim, todas as coisas vem depressa transformar. Dai glória a Deus, Jesus em breve 
vem! 

Jesus sim vem, e sempiterna adoração daremos nós ao Rei de coração;  

Ao grande autor da nossa eterna salvação. Dai glória a Deus, Jesus em breve vem! 

 

Faça-nos uma visita online e estude: 
Divulgue Cristão, o site da Palavra de Deus Explicada. 

 
Mais apostilas de estudos bíblicos gratuitos você encontra aqui: 

http://www.divulgue-cristao.webnode.com/ 


